

**C'est désormais
TOLÉRANCE ZÉRO
pour tout geste de racisme et de discrimination à Sherbrooke**

Sherbrooke, le 8 juin 2023 – Lors de son dernier conseil municipal tenu le 6 juin dernier, la Ville de Sherbrooke s'est clairement positionnée concernant la lutte contre le racisme et la discrimination en adoptant sa « Politique pour une ville accueillante et inclusive pour les personnes issues de l'immigration, réfugiées et sans statut. »

Alors que le gouvernement provincial ne reconnaît toujours pas le racisme et la discrimination comme étant systémiques, la ville de Sherbrooke affiche officiellement sa volonté de faire objection à ce phénomène existant dans les institutions publiques et dans la société québécoise en général. L'administration municipale s'est engagée à mettre en place plusieurs axes d'intervention, dont entre autres, assurer une vigie et documenter tous les actes de racisme et de discrimination au sein de son personnel et sur son territoire, en plus de mener des activités de sensibilisation et d'apporter son soutien aux organismes paramunicipaux dans la diversification ethnoculturelle de leur personnel.

« Nous avons proposé à la ville d'adopter une orientation Tolérance Zéro contre tout geste de discrimination et de racisme et nous sommes ravis de la voir inscrite clairement dans le rapport, bravo et mille fois bravo pour cette nouvelle politique visionnaire ! » --**Mohamed Soulami**, directeur général d'Actions interculturelles

« Actions interculturelles ne peut que se réjouir et applaudir cette initiative audacieuse de la part de la ville. Reconnaître le racisme systémique comme un phénomène existant, donne plus de pouvoir à ceux et celles qui le combattent chaque jour. » --**Louise Gagné**, présidente du CA d'Actions interculturelles

L'organisation souhaiterait voir d'autres municipalités en Estrie ainsi qu'ailleurs au Québec et au Canada, emboîter ce pas courageux d'adopter une politique Tolérance Zéro. Les citoyens et citoyennes pourront vivre dans des espaces de vie plus harmonieux, autant dans les milieux de travail que sur la rue ou dans les quartiers.

À propos d'Actions interculturelles

Actions interculturelles est une organisation à but non lucratif qui a pour mission de valoriser l'apport de la diversité culturelle dans notre société en favorisant les échanges entre les différentes communautés d'ici ou d'ailleurs. Ses projets variés rejoignent divers publics dans un but d'éducation, de sensibilisation au pluralisme et de collaboration à des événements multiculturels.

--30--

Pour toute demande d'entrevue, veuillez contacter :

Lakshmi Nguon, responsable des communications, 514 814-1795 - lakshmi.nguon@aide.org

